

あらゆる痛みが出ていた元患者の私でも 新手技療法「ミオンパシー(筋肉療法)」で 痛みのない生活ができて幸せです

2016年、腰部脊柱管狭窄症で歩行困難になり、**どこに行っても改善しなかった私の症状を改善したミオンパシー**に惚れ込み、現在はシニアミオンパシーセラピストに従事しております。(長年の悩みだった腰痛、肩こり、背部痛、膝痛、股関節痛も改善しました。)

「私と同じように皆様の痛みも改善したい」という一心で施術をしております。また、他とは違うミオンパシー施術、お身体の状態、本当の痛みの原因等の説明させて頂き、患者様の納得のいく施術を心がけております。東京、大阪、群馬の実地で施術に専念し、ミオンパシー創始者の松尾毅(いぎあ☆すてーしょん大阪本店：総院長)と鮎川史園(ミオンパシーサロンUROOM：マスターミオンパシーセラピスト)より直接指導を受けたセラピストです。



山田 健一(シニアミオンパシーセラピスト)
 施術時間：3,300時間

年齢	43歳
身長、体重	163cm、66kg
出身地	群馬県高崎市
趣味、特技	旅行、剣道、健康づくり(20kgのダイエットに成功)
好きな動物	猫、犬
勤務店舗	いぎあ☆すてーしょん白金台(東京都品川区)
	ミオンパシーサロン五反野(東京都足立区)
	ミオンパシーサロン高崎(群馬県高崎市)
学歴	佐野日本大学高等学校国際教養科卒業
	日本大学生産工学部数理工学科卒業
前職	システムエンジニア(16年間、勤務地：群馬、長野)
	地域健康サロン事務局(1年間)

年齢	経歴	体重
24才	「腰痛」(ぎっくり腰)、「肩こり」(頭痛)、「背部痛」、「膝痛」、「股関節痛」を発症。	76kg
34才	ぎっくり腰が悪化し月1回で発症。痛みのストレスから体重も増加。	82kg
39才	通勤途中の転倒により右スネが痺れ始め整形外科で腰の牽引をしたところ、右スネの痺れが増加し激痛になり歩行困難(間欠跛行)で通勤もできず夜も眠れない状態になりました。そして、整形外科で「腰部脊柱管狭窄症」と診断され、痛みの原因の説明もなく、血の通わない治療を受けましたが改善しませんでした。他にもマッサージ、カイロプラクティック等、あらゆる施術院で施術を受ましたが、症状は改善せずに通勤もできず、 「一生このままなのだろうか？」 と思い、不安な日々を過ごしていました。	86kg
39才	新手技療法「ミオンパシー」と出会い、藁にもすがる思いで施術を受けたところ右スネの激痛が 改善 し感謝、感激でした。また、他のあらゆる痛みも改善し、ストレスから解消され体重も減少しました。	76kg
40才	「私と同じように皆様の痛みも改善したい」 という強い思いから、前職のシステムエンジニアを退職し、ミオンパシーセラピストとして従事しています。また、 20kg のダイエットに成功した経験より、分子栄養学、食事面から、健康で痛みの出にくいお身体になるためのサポートもしています。	66kg (-20kg)
42才	いぎあ☆すてーしょん大阪本店で、総院長の松尾毅から直接指導を受けミオンパシーの 本質 を学ぶ。	66kg
43才	いぎあ☆すてーしょん白金台で、マスターミオンパシーセラピストの鮎川史園から直接指導を受け シニアミオンパシーセラピスト に昇級。	66kg

※元患者の私の紹介動画があります。→ [こちらをクリック](#)